

Eröffnung des Erlebnisspielplatzes in Enzersdorf / Fischa

Die Mitglieder der Arbeitsgruppe, die Gemeindearbeiter und der Hersteller der Spielgeräte haben im letzten Monat vor der Eröffnung viel Zeit aufgewendet um den neuen Erlebnisspielplatz rechtzeitig zur Eröffnung fertig zu stellen. Viele Kleinigkeiten waren in den letzten beiden Monaten noch zu erledigen. Vor allem die Verkleidung des Sanitärcontainers hat sehr viel Zeit in Anspruch genommen. Aber letztendlich ist alles rechtzeitig fertig geworden.

Viele Kinder und ihre Eltern haben bereits im Vorfeld den Spielplatz besucht und die Baufortschritte beobachtet.

Am 9. Juni war es soweit, der Tag der Eröffnung ist gekommen.

Durch die Kinder der Volksschule und den Fischtaler Musikverein wurde die Eröffnung sehr festlich gestaltet.

Neben Landesrat Karl Wilfing konnte Vzbgm. Ing. Michael Kober viele weitere Ehrengäste begrüßen (Vorstandsdirektor Dr. Günther Ofner, der Flughafen Wien AG, Vizebürgermeister Rainer Hirschmann aus der Partnergemeinde Litschau,



Bezirkshauptmann-Stellvertreter Mag. Kimon Poullos, Maria Forstner und DI Alexander Kuhness von der NÖ Dorferneuerung, Nationalrat GGR Werner Herbert, Pater Mag. Luzian Naskret und viele weitere Sponsoren).



Die Eröffnung selbst wurde durch Frau Cornelia Schäfer moderiert.



Bgm. Plöchl war in seinem Interview sichtlich stolz auf den Spielplatz und die Arbeitsgruppe, die während des gesamten Planungs- und Errichtungszeitraumes sehr eng mit der Gemeindeführung zusammengearbeitet hat.

Landesrat Karl Wilfing hat in seiner Ansprache auf die Rolle des Landes als Förderer der Gemeinden hingewiesen und die Tatsache besonders hervorgehoben, dass eine umfassende Planung der Gemeinden eine wesentliche Voraussetzung für Landesförderungen ist.



Weitere Interviewpartner waren der Spielplatzbauer Georg Moravec und die Planerin Konstanze Schäfer. Sie unterstrichen die Bedeutung naturnaher Spielplätze in der heutigen Zeit.

Rudi Puchinger (Leiter der Arbeitsgruppe Spielplatz) hat in seinem Interview besonders auf die gute Zusammenarbeit innerhalb der Arbeitsgruppe hingewiesen und bei den Besuchern Zivilcourage bei der Erhaltung des Spielplatzes eingefordert.



Nach den Interviews, dem gemeinsamen Singen der NÖ Landeshymne und dem Durchschneiden des Bandes beim Haupteingang war der Spielplatz auch wirklich eröffnet. Mehr als 300 Besucher strömten auf den Spielplatz, um das Gelände zu begutachten und die Spielgeräte auszuprobieren.

Auch die Mitglieder der Arbeitsgruppe freuten sich über das große Interesse bei der Eröffnung.

Der einsetzende Regen konnte die Kinder nicht davon abhalten den Spielplatz zu entdecken.



Viel Vergnügen beim Besuch des neuen Spielplatzes wünschen
Bgm. Markus Plöchl
und die
Arbeitsgruppe Spielplatz

PS:

In der ersten Woche nach der Eröffnung wurde der Spielplatz täglich von ca. 50 - 100 Personen besucht.

Im Herbst geht die Arbeit mit der Phase 2 des Umbaus weiter (Errichtung eines Multifunktionsplatzes).

